

Ressort: Politik

AfD-Politikerin Harder-Kühnel rechnet mit Wahl

Berlin, 30.03.2019, 00:00 Uhr

GDN - Die hessische AfD-Bundestagsabgeordnete Mariana Harder-Kühnel erwartet, in der kommenden Woche nach zwei erfolglosen Anläufen zur Bundestagsvizepräsidentin gewählt zu werden. Sie habe Gespräche mit führenden Vertretern aller anderen Fraktionen bis auf die der Linkspartei geführt, sagte Harder-Kühnel dem Nachrichtenmagazin Focus.

Die Stimmung ihr gegenüber sei "nicht unfreundlich" gewesen. Sie rechne deshalb damit, dass viele Abgeordnete, die bisher gegen sie gestimmt hätten, bei ihrem dritten Wahlgang neutral votierten. "Ich brauche gar nicht mehr Ja-Stimmen. Es genügt, wenn sich dieses Mal deutlich mehr Abgeordnete enthalten", sagte Harder-Kühnel dem Focus. Den abnehmenden Widerstand gegen ihre Person interpretierte die Politikerin als generelle Normalisierung ihrer Partei. "Irgendwann wird es ganz normal sein, dass wir von der AfD in allen möglichen Gremien sitzen." Im vergangenen Jahr war der AfD-Bundestagsabgeordnete Albrecht Glaser bei der Wahl auf diesen Posten gescheitert.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-122444/afd-politikerin-harder-kuehnel-rechnet-mit-wahl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com